
Estimados Socios: 

 
 Me pongo en contacto con Uds. para informarles de un problema que estamos padeciendo, 
y que todos estarán observando estos días, relacionado con el estado del campo Sur 
principalmente. 
 
La cuestión es, que tanto los greenes como los collarines se encuentran en muy mal estado, 
debido a que hemos sido mal asesorados en la aplicación de unos tratamientos que no han 
dado el resultado esperado 

     

Con respecto a los greenes, en nuestro deseo de mejorarlos, así como su entorno, se hizo 
un tratamiento para eliminar la contaminación y favorecer el crecimiento de la hierba 
apropiada, sin embargo, por error al parecer, se ha eliminado más de la conveniente. 
 
Ahora para tratar de mejorar la densidad, hemos tenido que elevar el nivel de corte, 
originando que los greenes sean algo más lentos en la actualidad. Esperamos que en un 
plazo máximo de un mes este asunto quede resuelto. 

En cuanto a los collarines, ha ocurrido algo parecido, agravado porque casi se ha perdido 
toda la hierba. Su recuperación tardará unos dos meses. 

 
Como podéis imaginar, el disgusto es enorme porque no había ningún motivo para que esto 
ocurriera, cierto es que la época del año no es la mejor y todos lo sabemos, pero en 
ningún caso debíamos tener este problema y con tal magnitud. 

 

 



      

 

He requerido a los asesores para que acudan inmediatamente y nos den explicaciones 
claras de lo que ha ocurrido y sobre todo la necesidad de tomar medidas urgentes para 
solventar este problema cuanto antes. 

 
A pesar de que los fallos se han producido por un mal asesoramiento, en ningún caso voy a 
eludir mi responsabilidad y pido mis más sinceras disculpas a todos vosotros 

 
Desde ahora y hasta que este asunto quede resuelto, haremos algún comunicado más 
informando a los socios de la evolución y solución del problema, con el fin de que todos 
seáis conocedores de cómo se está resolviendo. 

 
Lamento enormemente este problema y reitero mis disculpas a los socios por las molestias 
que esto les pueda estar causando, la intención ha sido buena pero probablemente 
equivocada, no volverá a ocurrir, lo siento. 

 
Muchas gracias por su comprensión. 

Juan Ignacio Egaña 

Presidente del Comité de Campo 

 
 
  

 

 


